

Le SIAMS ouvre ses portes

Le 16ème Salon des moyens de production microtechniques (SIAMS) a ouvert ses portes mardi matin à Moutier, devant un important parterre d'invités



Le SIAMS s'est ouvert par un traditionnel coupé de ruban mardi matin à Moutier, en présence d'invités de marque (de g. à dr: Marcel Winistoerfer, maire de Moutier; Christoph Ammann, directeur de l'Economie publique bernoise; Martin Vetterli, président de l'EPFL; Pierre-Yves Kohler, directeur du SIAMS; Jacques Gerber, Ministre jurassien de l'économie et de la santé; Mauro Dell'Ambrogio, secrétaire d'Etat à l'éducation et à la recherche)

La grand-messe de l'industrie des machines est lancée à Moutier. Le 16^{ème} Salon des moyens de productions microtechniques a ouvert ses portes mardi matin au Forum de l'Arc. Jusqu'à vendredi, il va réunir plus de 450 exposants spécialisés et des milliers de visiteurs.

Attendu pour l'ouverture, le conseiller fédéral Johann Schneider Ammann n'a finalement pas pu venir en raison d'une grippe. Il a été remplacé par Mauro Dell'Ambrogio, secrétaire d'Etat à l'éducation et à la recherche. A ses côtés, le directeur de l'Economie publique bernoise, Christoph Ammann, et le président de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, Martin Vetterli. A l'heure des discours, les intervenants ont essentiellement rappelé l'importance de l'industrie dans la région et celle d'offrir de bonnes conditions-cadres aux entreprises. Il a aussi bien entendu été question de la quatrième révolution industrielle et des défis qu'elle pose aux milieux économiques et éducatifs.

Nous avons aussi profité de l'occasion pour demander au directeur du salon, Pierre-Yves Kohler, quels sont les principaux enjeux de cette édition :

[Ecouter le son](#)